« Deux missions se préparent en 2019 »

3 QUESTIONS À

Danielle Parnaudeau, coprésidente du comité de jumelage Sud-Gâtine-Agou-Yiboé qui a accueilli les trois jeunes filles venues relater leur voyage au Togo.

L'association reçoit-elle de nombreux soutiens?

« Tout au long de l'année, nous avons le soutien d'une centaine de personnes : douze maires, secrétaires de mairie, conseillers municipaux délégués au comité de jumelage, des agriculteurs référents dans l'opération ferraille, 18 élus au conseil d'administration, plus de 25 adhérents, sympathisants, bénévoles et futures institutrices. Nous organisons ensemble de nombreuses séances de travail pour partager les infos, analyser et prendre des orientations. Nous avons ébauché des partenariats avec le collège Roger-Thabault, la boutique solidaire, une école...



Danielle Parnaudeau.

Puis nous avons la participation de la population, l'opération ferraille a permis une récolte de 62 tonnes. »

Quelles ont été vos actions au Togo en 2018 ?

« L'un des gros travaux eau dans le canton de Agou est terminé. Un montant de 49 800 €, financé par l'agence Loire Bretagne, le syndicat des eaux de Gâtine, les communes, l'association et la population Togolaise. La pose d'un réservoir de 50 m3 et onze bornes-fontaines. »

Et les nouveaux projets?

« 2018 a été une année de pause pour faire le point avant de lancer de nouveaux projets, les engagements signés doivent être respectés. Le conseil d'administration devra se prononcer sur le projet de boutique solidaire d'Agou : une attente de l'Ajaym, un partenariat a été ébauché avec la boutique solidaire lors de la mission de septembre. Accompagnement des cultures maraîchères et du volet développement... En 2019, deux missions se préparent pour février et octobre. Le jumelage fêtera ses 20 ans. Début janvier, un nouveau bureau sera élu, je laisse la présidence. »

